

Trouble de la Personnalité multiple (TDI)

La maladie connue sous le nom de TDI peut couvrir un large éventail de symptômes physiques allant de véritables personnalités multiples au sein d'une même personne à une peur traumatisante simple, mais inconfortable, d'événements apparemment rationnels.

La cause est presque toujours une source courante : le traumatisme. La victime de cette maladie a subi, à un moment donné de sa vie, un événement traumatique, ou une série d'événements traumatiques, qui l'amènent à « éteindre » sa personnalité normale et à passer à une personnalité secondaire pour tenter de réduire la douleur de revivre l'événement.

Dans certaines circonstances, on sait que le changement de personnalité est si extrême que des choses comme un changement de couleur des yeux peuvent se produire, mais c'est rare. C'est comme s'il y avait plus d'une personnalité de base possible associée aux gens et que la principale pouvait passer au second plan et qu'une deuxième version pouvait passer au premier plan.

C'est en fait ce qui se passe.

Nous avons tous, associé à nous, la possibilité de passer à des réalités alternatives, auquel cas la personne d'origine est laissée pour compte et, lorsqu'elle se déplace vers une nouvelle réalité, il y a un changement total de la personne. En fait, cela nous arrive tout le temps. Nous ne sommes plus la même personne aujourd'hui qu'il y a longtemps. Nous sommes, espérons-le, plus matures. Nous pensons différemment. Nous agissons différemment.

Cependant, comme le changement est normalement graduel, nous ne remarquons pas la différence, mais si nous pouvions sauter soudainement entre deux ou plusieurs versions de nous, nous remarquerions une grande différence. Ce saut soudain entre deux états, deux réalités est connu sous le nom de TDI et, comme on l'a dit, est généralement provoqué par un traumatisme, dans lequel la personne désire s'échapper d'une réalité et saute dans une autre réalité.

Cependant, en raison de la douleur du traumatisme, la personne décide non seulement de passer à une réalité parallèle, mais d'utiliser cette opportunité pour créer une personnalité différente, un peu comme quelqu'un qui crée une nouvelle identité afin de se cacher d'un agresseur potentiel. Ils changent de nom. Ils changent d'apparence, de couleur de cheveux, etc.

Donc, en un mot, c'est ce qu'est le TDI.

La personne qui saute instantanément d'une personnalité, d'une réalité à l'autre. Ensuite, la personne saute d'une personnalité à l'autre sans se rendre compte qu'il s'agit en fait d'un saut des réalités, des lignes de temps (chronologies).

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :